

ASSESSORATO AI QUARTIERI

**QUARTIERE n. 1 “CENTRO URBANO”**

VERBALE N. 10 - ANNO 2021

Il giorno **20. 07.2021**, alle ore **21.00**, con modalità da remoto, si è riunito, a seguito di avviso scritto, inviato in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il

**CONSIGLIO DI QUARTIERE**

Presiede e verbalizza Aldina Baldacci – presidente di Quartiere

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.ri:

<i>Presenti</i>	<i>Cognome e nome dei consiglieri</i>	<i>Presenti</i>	<i>Cognome e nome dei consiglieri</i>
<b>P</b>	BALDACCİ ALDINA	<b>P</b>	ORSUCCI GIACOMO dalle 21. 25
<b>AG</b>	BARTOLI LORENZO	<b>P</b>	PAGANELLI GIORGIO
<b>P</b>	BHUIYAN MOHAMMED YASIN	<b>AG</b>	PAPPALARDO ERCOLE
<b>P</b>	MAGNANI ANTONIO	<b>AG</b>	ROVERETI STEFANIA
<b>P</b>	MALDINI CLAUDIA dalle 21.50	<b>AG</b>	SAMORÈ STEFANO
<b>P</b>	MANCUSO CATERINA	<b>P</b>	SCARNERA GIUSEPPE
<b>P</b>	MASSARO MICHELE	//	//

*P (presente); A (assente); AG (assente giustificato)*

Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 7 consiglieri dei 13 assegnati al Consiglio, alle 21.15 la presidente dichiara aperta la seduta.

**ORDINE DEL GIORNO**

**1- Approvazione verbale del 15 giugno**

**2- Comunicazioni della presidente**

**3- Sede di quartiere: proposta dell'Amministrazione di ubicazione in via Serraglio (locali ex-AVIS):**

**4-Iniziative nei quartieri: indicazioni (v. Collegio dei Presidenti del 21/06 e 19/07)**

**5- Proposta di incontro- presentazione del Centro per le Famiglie ai cittadini del Quartiere**

**6- Eventuali proposte di interventi di “piccola manutenzione” da inviare all'Assessore alla Partecipazione (v. anche richiesta rifacimento segnaletica e cartellonistica in via Canonico Lugaresi).**

## **PRIMO PUNTO**

**Verbale del 15/06 approvato.**

## **SECONDO PUNTO**

**La presidente informa e aggiorna:**

**a)** dando seguito a quanto deciso nella riunione precedente, il 21 giugno ha inviato al Sindaco e agli assessori Castorri e Ferrini la richiesta di delucidazioni/ informazioni avanzata in sede di Consiglio relativamente allo stato di attuazione del “progetto Man” (installazione di 450 telecamere di sorveglianza, approvato dalla scorsa legislatura nel 2016); il 22 giugno ha inviato al Sindaco e all'assessore Ferrini la lettera di osservazioni e proposte del Consiglio relative al tema sicurezza. Per entrambe, nonostante i solleciti, non si è avuto ancora riscontro.

**b) Giostra nel quartiere:** l'evento del 29 luglio si terrà al Giardino pubblico, non è stato ancora precisato il numero dei possibili partecipanti ma è bene diffondere l'invito.

**c) Controllo di vicinato:** informa che si sta procedendo alla realizzazione del progetto per la zona ex- Zuccherificio; di aver incontrato una cittadina del luogo che si è proposta come coordinatrice del gruppo e che si sta adoperando per reperire volontari; di aver proseguito i contatti con la vice-comandante Gennaretti che, insieme a una collega corresponsabile del progetto, provvederà a contattare la signora e, una volta ricevuto i nominativi degli aderenti, a costituire formalmente il gruppo. Sarà poi la dott.ssa Gennaretti stessa ad indicare al Consiglio le fasi e le modalità successive della nostra collaborazione.

**d) Puliamo il mondo:** riporta le informazioni e le indicazioni emerse nell'incontro che l'assessore F. Lucchi e il presidente di Legambiente, sez. di Forlì-Cesena, F. Occhipinti hanno tenuto ieri sera ai presidenti di quartiere. Nella nostra città l'iniziativa si svolgerà probabilmente sabato 25 settembre, si opererà per gruppi coordinati dai referenti di Legambiente, con un impegno di 2 o 3 ore per ciascuno. Legambiente fornirà il kit necessario per svolgere la raccolta in sicurezza.

Inoltre per pubblicizzare l'evento, predisporrà un volantino su base uguale per tutti i quartieri, che verrà poi personalizzato con le indicazioni logistiche necessarie.

Ai quartieri che aderiscono all'iniziativa si chiede di:

- indicare la zona in cui operare e la zona in cui depositare i rifiuti raccolti (HERA poi interverrà su indicazione)

- reperire volontari

- coinvolgere le scuole del territorio (elementari e medie), se si ritiene opportuno, ed eventualmente i genitori dei ragazzi partecipanti.

I dettagli logistici saranno presentati dai diversi quartieri e concordati in una prossima riunione fissata per il 7 settembre prossimo. Arriverà comunque avviso di convocazione in tempo utile.

\*\*La presidente suggerisce di coinvolgere la direzione Didattica del 3° Circolo (lei stessa può contattare il Dirigente) e chiede al Consiglio e in particolare alla Commissione Ecologia e Ambiente di attivarsi per giungere all'appuntamento del 7 settembre con gli elementi richiesti.

**e) “Avanti c'è Spazio”** progetto per il riuso temporaneo della Portaccia: ha partecipato a diversi incontri del percorso di formazione e, per ultimo, alla presentazione della Manifestazione d'interesse del 15 scorso in cui sono state diffusamente spiegati obiettivi, condizioni e aspetti amministrativi per partecipare alla fase di co-progettazione che porterà alla procedura di negoziazione con la Pubblica Amministrazione. (v. invito condiviso con mail del 13/07).

Il bando per la presentazione dei progetti scadrà il 3 settembre prossimo, il 9 settembre sarà reso noto l'elenco dei progetti scelti. Informa di avere fatta esplicita richiesta di prevedere la presenza

di un esponente del Consiglio di quartiere all'interno della commissione giudicatrice dei progetti pervenuti.

**f) Concorso Orlando:** lascia la parola a G. Paganelli, (referente per il nostro quartiere) che esprime giudizio positivo sull'esperienza e informa che il primo premio è stato assegnato ad un orto fra i nostri di via Sant'Anna; la premiazione vedrà un momento ufficiale in presenza del Sindaco a data ancora non comunicata.

### TERZO PUNTO

La presidente condivide quanto appreso dal dirigente Andrea Lucchi: "a seguito del recesso parziale da parte di AVIS dal contratto di concessione dei locali in via Serraglio, si ritiene che parte dell'immobile possa essere destinato, in modalità da definirsi e valutate le altre richieste in corso, alle attività del Quartiere centro Urbano." Si tratta di un locale-ufficio ad uso esclusivo del quartiere e di una ampia sala condivisa con ASSIPROV. Dovrebbe costituire una sistemazione definitiva che la presidente ritiene accettabile seppure siano ancora da verificare le condizioni dell'immobile e le modalità di utilizzo.

Il Consiglio unanime si esprime favorevolmente; la presidente informerà il dirigente Lucchi e contestualmente chiederà un appuntamento per un sopralluogo. (Segue mail).

### QUARTO PUNTO

La presidente ricorda che su INTRANET è stato pubblicato il verbale del Collegio dei Presidenti del 21/06 che definisce comunque incontro sostanzialmente interlocutorio e riassume invece quanto emerso nella riunione di ieri sera 19/07. La premessa è che, non essendo il Quartiere **Soggetto giuridico**, in base alle normative vigenti, non ha la facoltà di amministrare autonomamente fondi né erogare contributi e siamo perciò obbligati a trovare metodologie alternative al Q12. Di seguito sono state presentate due proposte riguardo a:

**a) promozione della lettura nei Quartieri** nell'ambito del percorso Con.Te.Sto - la cultura si fa luogo (Rete Bibliotecaria Cittadina);

**b) iniziative di socializzazione nei Quartieri.**

**Per il punto a)** si procederà con un avviso pubblico per raccogliere tutte le attività e iniziative che vanno in quella direzione e verranno assegnati contributi alle proposte pervenute (importi da 3.000 a 15.000 €) in base ai criteri citati di seguito:

Risorse impegnate: €. 45.000 (annualità 2021 e 2022)

Periodo di realizzazione: ottobre 2021 - giugno 2022

Requisiti principali delle proposte: **continuative / diffuse / inclusive**

I Quartieri provvederanno a "**validare**" preventivamente le proposte attraverso il rilascio di una **lettera di sostegno** che darà punteggio aggiuntivo alla proposta in fase di valutazione da parte della commissione.

**Per il punto b)** si pensa di affidare ad un **Operatore economico** (non ancora ben definito nei componenti) la gestione delle iniziative di socializzazione; si tratta di una sperimentazione che riguarderà gli ultimi mesi del 2021 poi si valuterà, in base ai risultati, se procedere con la stessa modalità negli anni successivi. In sintesi:

Risorse impegnate: €. 24.000 (annualità 2021)

Periodo di realizzazione: ottobre - dicembre 2021 (eventualmente primi giorni di gennaio se, insieme ai Quartieri, si valuteranno iniziative legate alle festività)

Requisiti principali: **coordinamento / collaborazione / programmazione condivisa**

Modello organizzativo: si pensa di costituire un **Comitato organizzativo** che valuterà e validerà la progettazione delle iniziative che verranno poi gestite dall'operatore economico individuato (permessi, servizi / attrezzature / spese / etc...) e si propone ai Quartieri di indicare un referente che entri a farne parte. L'Amministrazione ritiene che il Comitato organizzativo sia l'organismo

opportuno in quanto: ha una visione d'insieme, può creare sinergie tra più quartieri e si rapporta con l'amministrazione in equipe con l'operatore economico.

#### **QUINTO PUNTO**

La presidente dopo aver partecipato il 30 giugno all'incontro di presentazione dell'attività del *Centro per le famiglie* (ricorda di aver inviato a tutti il link per reperire il materiale dello stesso il 2 luglio scorso), promosso dall'assessore C. Labruzzo e dalla presidente dell'ASP E. Baredi, propone di organizzare, per il periodo fine settembre-inizio ottobre, un incontro simile per i cittadini del Quartiere. Lei stessa non aveva conoscenza dettagliata del servizio che il Centro offre alla cittadinanza e che reputa invece di fondamentale importanza; ritiene perciò che il Consiglio debba farsi promotore dell'informazione riguardo a questo servizio pubblico che opera, con professionalità, in termini di prevenzione, supporto e cura alle famiglie con figli da 0 a 18 anni.

Il Consiglio condivide e approva all'unanimità. (Segue mail)

#### **SESTO PUNTO**

Si accoglie la richiesta di rifacimento segnaletica e cartellonistica in via Canonico Lugaresi, inoltrata dagli stessi cittadini che in precedenza avevano richiesto l'installazione di paletti dissuasori nel tratto limitrofo al civico 225 (v. Verbale seduta precedente: al riguardo, la presidente informa di avere comunicato il parere del consiglio con mail del 17/06 all'ufficio "strade" e in seguito anche ai cittadini interessati, visto che non avevano ricevuto alcuna informazione dall'ufficio preposto, come invece lei ipotizzava).

Si conviene, con il consigliere Scarnera, di ribadire la richiesta, già avanzata nel mese di maggio, di plurimo intervento ai Giardini Serravalle per sollecitarne l'esecuzione, anche in considerazione dell'esperienza positiva registrata dalla stessa Amministrazione in occasione della festa del Patrono.

Si conviene anche sull'opportunità di richiedere migliorie e puntuale manutenzione nel cortile interno a Via Aldini 22 (ad ora locazione della sede di Quartiere), come proposto dalla presidente.

Si segnalerà nuovamente la necessità di intervenire sul manto di Via Strinati, ad oggi ancora avvallato in più punti e pericoloso in specie per i pedoni. (Maldini)

**(Segue mail)**

## PICCOLE MANUTENZIONI QUARTIERE Centro Urbano MESE DI Luglio 2021

Tipo di intervento	Ubicazione/indirizzo
<p>1)</p> <p>Il manto stradale è avallato in più punti; situazione che oltre a ledere il decoro urbano, crea difficoltà di percorrenza specialmente ai pedoni, con rischio di incidenti più o meno gravi. <u>Si ritiene necessario un intervento di risanamento</u> che risolva nell'immediato il problema della sicurezza e contemporaneamente la renda più decorosa.</p>	<p><b>Via Strinati</b></p> <p>* <u>già segnalato a marzo nel verbale di approvazione della proposta di manutenzione ordinaria e straordinaria sulle strade del Quartiere Centro Urbano</u></p>
<p>2)</p> <p>Manutenzione del cortile interno con falciature frequenti dell'erba; pulizia e verifica funzionamento del lampione; introduzione di vasi-aiuole ed eventuali panchine.</p>	<p><b>Via Aldini 22</b></p>
<p>3)</p> <p>a) installare faro per illuminazione sul campo di minibasket</p> <p>b) implementare tavoli e panchine</p> <p>c) aggiungere cestini anti-vento per i rifiuti</p>	<p><b>Giardini Serravalle</b></p> <p>***già richiesti nel mese di maggio e indicati dall'Amministrazione come interventi di manutenzione straordinaria; <u>ora se ne sollecita l'esecuzione, anche in considerazione della positiva esperienza in occasione dell'utilizzo per la recente Fiera del Patrono.</u></p>
<p>4)</p> <p>Evidenziazione della segnaletica per terra e della cartellonistica in modo che gli automobilisti siano allertati e si accorgano dell'infrazione che commettono parcheggiando sulla pista pedonale.</p>	<p><b>Via Canonico Lugaresi</b> in prossimità del n. civico 225</p>

Alle 22.55 la seduta è tolta.

Letto, approvato e sottoscritto

La presidente  
Aldina Baldacci

